

O.J.D.: 7168 E.G.M.: 60000 Tarifa: 1414 € Área: 367 cm2 - 42%



Fecha: 29/05/2014 Sección: RETRATADOS

Páginas: 19



Entrega de los premios Fama

El rector de la Universidad de Sevilla, Antonio Ramírez de Arellano, presidió ayer la entrega de los premios Fama, en cada una de las áreas de conocimiento, a sus profesores Pedro Piñero (Artes y Humanidades), Carmen Ortiz (Ciencias), Antonio Ojeda (Ciencias So-ciales y Jurídicas), Mario de Jesús Pérez (Ingeniería y Arquitectura) y Francisco Sobrino (Ciencias de la Salud). Esta distinción reconoce a los profesores de la Hispalense con una extensa e intensa trayectoria investigadora de excelencia. En su discurso, Ramírez de Arellano reivindicó el papel de la universidad pública española y criticó a quienes propugnan «una universidad ineficiente, desligada de la realidad social, endogámica, provinciana, ajena a las necesidades del mercado y que está a la cola del prestigio internacional».